



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DIRECTION GÉNÉRALE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

Michael Fiaux, nouveau directeur opérationnel en charge des Hautes Ecoles

Le Conseil d'Etat a désigné Michael Fiaux, actuel délégué à la communication du DFJC, au poste de directeur opérationnel en charge des Hautes Ecoles au sein de la Direction générale de l'enseignement supérieur (DGES). Il entrera en fonction le 1er avril 2017.

Pour faire suite à l'annonce du départ au 31 janvier 2017 de Lukas Baschung, Directeur opérationnel en charge des Hautes Ecoles au sein de la Direction générale de l'enseignement supérieur (DGES), le poste a été mis au concours en fin d'année 2016. 34 dossiers de candidature ont été examinés par la commission de recrutement. Au terme de la procédure, la commission a recommandé à la Cheffe du DFJC de proposer la candidature de Monsieur Michael Fiaux au Conseil d'Etat, qui l'a acceptée dans sa séance du 1er février. Monsieur Fiaux prendra ses nouvelles fonctions le 1er avril 2017. Les modalités relatives à la continuité de la communication du DFJC seront communiquées prochainement.

Né en 1974, Michael Fiaux a obtenu une maturité scientifique, suivie en 1999 d'une licence ès lettres de l'Université de Lausanne. M. Fiaux a commencé sa carrière professionnelle auprès du Service de presse de l'UNIL et a collaboré, parallèlement, au secrétariat de l'Assemblée Constituante. Il a rejoint en 2002 le secrétariat général du DFJC, d'abord en tant qu'adjoint au délégué à la communication, avant d'être titulaire de ce poste depuis 2005. Dans l'exercice de ses fonctions, M. Fiaux a développé une connaissance approfondie de l'Etat, et particulièrement du domaine de la formation. Les tâches exercées pour le DFJC l'ont amené à conduire ou à participer à de multiples projets du département; il a également été impliqué dans plusieurs collaborations interdépartementales. En parallèle à son activité professionnelle, Michael Fiaux a obtenu en 2012 un certificat d'études avancées en management auprès de la HEIG-VD.

Les compétences dont a fait preuve M. Fiaux dans l'exercice de ses fonctions actuelles

et son expérience du domaine de la formation seront particulièrement précieuses pour le poste de directeur opérationnel en charge des Hautes Ecoles. Les nombreux contacts noués au fil des ans seront un atout pour l'accompagnement des hautes écoles vaudoises, à la fois pour mettre en oeuvre les orientations souhaitées au niveau cantonal et faciliter la coordination entre ces institutions de formation et de recherche. Le Conseil d'Etat souhaite plein succès à Michael Fiaux dans l'exercice de ses nouvelles fonctions.

Enfin, le Conseil d'Etat tient à remercier Lukas Baschung, qui a souhaité poursuivre sa carrière dans une voie académique, pour l'engagement dont il a fait preuve et pour la qualité de son action au service des hautes écoles du canton de Vaud, notamment dans la mise en oeuvre de la loi sur les hautes écoles vaudoises.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 02 février 2017

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Chantal Ostorero, directrice générale de l'enseignement supérieur, 021 316 94 71 ;
Michael Fiaux, directeur opérationnel en charge des Hautes Ecoles (désigné), 076 583 71 12

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[Photo Michael FIAUX ARC](#)